仙台市内の被災した小学校に関するお知らせ

仙台市立中野小学校、荒浜小学校、東六郷小学校の3校は、東日本大震災の津波被害を受け、現在は、 それぞれ中野栄小学校、東宮城野小学校、六郷中学校に併設して学校運営を行っています。

震災後、3校とも児童数が急激に減少していることなどから、中野小学校は平成27年度末(平成28年3月末)に閉校、荒浜小学校は平成28年4月に七郷小学校に統合、東六郷小学校は平成29年4月に六郷小学校に統合することが決定しました。3校とも閉校・統合に向け、準備委員会を設置して準備を進めています。

■■ 中野小学校について ■■

平成26年6月に、中野小学校校長を委員長とする「閉校準備委員会」を設置しました。これまでに4回の会合を開催し、閉校に向けて様々な話し合いを行っています。

◆閉校記念碑の設置について

中野小学校(明治6年7月15日創立)の長きにわたるこれまでの歩みを後世に伝えるため、閉校記念碑を設置します。設置場所は、西原地区の小学校跡地内(蒲生北部2号公園予定地内)で、現在計画中の中野地区地域モニュメント等整備事業のうち、「学校の歴史」に関する部分として設置します。

閉校記念碑に盛り込む内容は、学校の沿革、校歌、校章等を想定しており、完成は平成28年7月頃の予定です。



◆閉校関連事業について

中野小学校が中心となり実行委員会を設置して 事業運営にあたります。記念行事の開催や記念品 の制作などを検討しており、今後各事業の具体的な 企画・調整を進めていきます。

なお、閉校式(教育委員会主催)は、平成28年3 月26日(土)午前9時30分から、中野栄小学校体育 館で開催する予定です。

◆児童間交流について

中野小学校閉校後は、子どもたちは複数の小学校に分かれて学校生活を送ることになります。このため、児童が新しい環境にスムーズにとけ込め、安心して学校生活を送ることができるよう、児童間交流を進めていきます。具体的には中野栄小学校の児童との交流や、転学先の学校に分かれての交流などを行っていく予定です。

「蒲生に環境保全の看板を建てよう」という、 子どもたちの発案から始まったモザイクアート の制作が進んでいます

■■ 荒浜小学校について ■■

平成26年10月に、荒浜小学校関係者及び七郷 小学校関係者による「統合準備委員会」(委員長 荒浜小学校校長)を設置しました。これまでに3回 の会合を開催しました。

◆子どもたちの交流が進んでいます

統合に向け、荒浜小学校と七郷小学校の子どもたちの交流が進んでいます。今年度は初めての交流を5月28日(木)に行い、荒浜小学校全校児童が七郷小学校に行き、学年ごとに楽しい時間を

過ごしました。次回の交流は9月に実施する七郷 中学校区防災訓練の日を予定しています。



≪4年生の交流の様子≫

◆閉校記念碑の設置について

荒浜小学校(明治6年7月10日創立)の長きにわたるこれまでの歩みを後世に伝えるため、閉校記念碑を設置します。設置場所は荒浜小学校敷地内とし、平成28年3月の完成を目指して制作を進めていきます。閉校記念碑には、学校の沿革、校歌、校章のほか、海のイメージなども盛り込んでいきたいと考えています。

◆閉校式及び関連事業について

閉校式(教育委員会主催)は、平成28年3月26日 (土)午後1時30分から、東宮城野小学校体育館で 開催する予定です。閉校式終了後は荒浜小学校主 催の離任式、閉校記念碑除幕式の開催を予定して おり、今後、内容等を具体的に検討していきます。

また閉校に向け、荒浜小学校が中心となり記念品の制作を検討しています。

~ふるさと荒浜学区民大運動会のお知らせ~

- 〇 日時 平成27年9月6日(日)9時~12時半 (予備日 9月13日(日))
- 〇 場所 七郷小学校校庭
 - ※ 詳しくは荒浜小学校までお問合せください (™288-5027)

♪ グランドピアノの音色が響きました ♪♪

震災以来、荒浜小学校4階の音楽室に置かれていたグランドピアノが七郷小学校に移設されました。 7月にはお披露目のコンサートが開催され、久しぶりの音色を響かせてくれました。

■■ 東六郷小学校について ■■

平成29年4月の東六郷小学校と六郷小学校の統合に向けた準備を円滑に進めていくため、両校関係者による統合準備委員会(委員長 東六郷小学校校長)を設置し、平成27年7月14日(火)に第1回会合を開催しました。

◆統合準備委員会の検討事項について

統合準備委員会では、統合に関する様々な事項についての情報共有や連絡調整、東六郷小学校閉校に向けた記念事業に関する意見交換等を行います。必要に応じ、六郷東部復興会議への情報提供を行い、連携しながら進めていきます。



≪第1回統合準備委員会の様子≫

◆閉校記念事業について

これまでの本市の事例や他都市の事例を参考にしながら、今後検討を進めていきます。

これに関連して、学校施設の解体(校舎以外は 今年度中に解体予定)にあわせて、お別れ会の開 催を検討していることが学校から説明されました。

◆児童間交流について

東六郷小学校の子どもたちがスムーズに六郷小学校にとけ込めるよう、両校の交流が進んでいます。これまでは学校行事等での交流が主でしたが、今後は教科学習の部分でも交流を進めていく予定です。

~東六郷学区民運動会のお知らせ~

- 〇 日時 平成27年9月6日(日)8時40分~12時10分
- 場所 六郷小学校校庭(雨天時は体育館で開催)
 - ※ 詳しくは東六郷小学校までお問合せください (Tel 289-2253)

〔お問合せ先〕仙台市教育委員会学事課

電話: 022-214-2162 ファクス: 022-264-4428 メールアドレス: kyo019020@city.sendai.jp [詳しい内容は仙台市教育委員会ホームページをご覧ください]

http://www.city.sendai.jp/kyouiku/index.html